

# KOMANDAN

## Kodim 0824/Jember Gelar Donor Darah HUT Ke 79 Persit KCK, Sumbangkan Setetes Darah Kita Untuk Sesama

Siswandi - [JEMBER.KOMANDAN.OR.ID](http://JEMBER.KOMANDAN.OR.ID)

Jan 23, 2025 - 11:54



JEMBER – Bakti Sosial (Baksos) Donor Darah dalam rangka HUT Ke 79 Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK), di gelar diaula Kodim 0824/Jember, diikuti oleh 114 anggota Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember, 104 Militer anggota Kodim 0824/Jember, Resimen Mahasiswa 6 orang dan Pelajar dari SMA

Kartika 10 orang, diselenggarakan pada Kamis 23/01/2025.



Hadir meninjau pelaksanaan Baksos Donor Darah tersebut diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, Ketua Persit KCK Cabang XZXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Sandya Indra Andriansyah, Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawadi Karnawan, Petugas donor dari UDD PMI Kabupaten Jember.

Kepala UDD PMI Kabupaten Jember dr. Suratini dalam konfirmasi menyatakan, bahwa kita sangat terbantu dengan kegiatan-kegiatan TNI seperti yang sering dilakukan oleh Kodim 0824/Jember, sehingga stock darah kita relative terus terisi, berkat kegiatan TNI di Kabupaten Jember.



Hal tersebut dilakukan dalam menyemarakkan hari-hari ulang tahun, seperti ini, dalam memeriahkan HUT ke 79 Persit KCK , untuk itu saya sangat berterima kasih dan menyampaikan Selamat Ulang Tahun dan Dirgahayu Persit KCK Ke 79, semoga semakin sukses mendampingi suami dalam mengabdikan diri menjaga kedaulatan NKRI.

Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember Ny. Sandya Indra Andriansyah dalam wawancaranya menyatakan, bahwa kegiatan ini sebagai rangkaian HUT Ke 79 Persit KCK, kita mengadakan beberapa kegiatan diantaranya Anjongsana menjenguk anggota yang sakit, membantu warakawuri, kemudian donor darah yang kita lakukan saat ini.



Pada kesempatan ini saya menyampaikan terima kasih kepada UDD PMI Jember atas kerjasamanya sehingga kegiatan ini terlaksana, terima kasih kepada bapak-napak atas dukungannya, kepada anggota semuanya, resimen mahasiswa dan pelajar SMK Kartika yang telah berpartisipasi pada kegiatan ini, semoga apa yang kita lakukan memberi manfaat bagi saudara kita yang membutuhkan darah, kita sumbangkan setetes darah kita untuk sesama. Tegas Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember. (Siswandi)